

皆さんこんにちは。気づけば、留学生活もすでに3分の1が終わりました。今月もたくさん
のことを体験し、楽しい生活を送ることができました。

今月はイースターがあり、ホストファミリーとその友達とバーベキューをしました。ニュー
ジーランドのバーベキューは日本と違い、牛肉や豚肉、鶏肉に加えラム肉がありました。ほ
かの肉に比べて癖が強く独特の香りがありましたが、ハーブやスパイスで味付けされてい
てとてもおいしかったです。また、イースターエッグ型の大きなチョコを食べました。

4月はターム1とターム2の間の休みがあったため、少しだけ料理にも挑戦しました。日本
ショップに行ったときに買ったうどんを作っ
たり、ご飯を炊いて炒飯を作ったりしました。
長い間日本食を食べていなかったため、久しぶ
りにうどんを食べたときはとてもおいしく感
じました。



休みの間には他にも、ホストファミリーと
一緒に気球を見に行きました。朝4時に起
きて出発だったのでとても眠かったです。
人生で初めて見る気球は想像よりも大き
く迫力がすごかったです。天気は良かった
ものの、この日は風が非常に強く、飛ぶ前
に中止してしまいました。もう一度見に行
く機会があれば飛んでいる気球が見てみたいです。

今月もたくさんイベントがあり、様々な経験をすることができました、来月からは P.E.
でマウンテンバイクの授業が始まるなど、新たに触れることもたくさんあると思うので楽
しんでいきたいと思います。